

若葦

諸富中学校だより 第 1 号

H30/4/17 文責: 南里



＜学校教育目標＞ 「 創り、つなぐ 」 ～ 夢・絆・伝統 ～

＜はじめに＞

平成30年度がスタートして、10日が過ぎました。今年はこの時期に、早くも目にも鮮やかな新芽が木々の枝を彩っています。これらの生命力に満ちたこの時期に新しくスタートできることを嬉しく思います。生徒たちの表情や行動にもエネルギーを感じますし、実際にいくつもの「がんばる姿」を目にしました。

子どもたちの持つ可能性を信じ、子どもたちの夢の実現のために温かさと厳しさのある愛情を、全職員で精一杯注いでいきたいと思います。そして卒業の時、子どもたちが諸富中学校で学んでよかったですと心から思えるよう、教育活動に取り組んでいきます。

＜平成30年度 教職員の紹介＞

平成30年度の教職員の定期異動がありました。今年度は、このスタッフで『チーム諸富』”絆”と”和”をモットーに進んでいきます。よろしくお願ひします。

	氏名	教科	部活動		氏名	教科	部活動
校長	南里美紀江	(美術)	*	教頭	宮地 浩幸	理科	バレーボール
教務	綾部 嘉弘	理科	男子バスケットボール	1年主任	佐藤根義隆	国語	柔道
1-1 担任	林 ゆかり	数学	バレーボール	1-2 担任	阿部 聰子	英語	美術
1-3 担任	谷本 繁信	保育	ソフトボール	6組担任	川内 悠華	音楽	音楽
1年副担	小林 久	保育	野球	2年主任	井上 能宏	技術	男子ソフトテニス
2-1 担任	伊東 祐輝	数学	女子バスケットボール	2-2 担任	三上恵李佳	国語	野球
2-3 担任	川浪 千城	社会	サッカー	5組担任	森 伊佐子	家庭	バスケットボール
7組担任	香月 真美	保育	ソフトボール	2年副担	小松 久代	英語	女子ソフトテニス
3年主任	浦 貴恵	理科	音楽	3-1 担任	福本 朝子	英語	柔道、剣道
3-2 担任	梶山 一隆	美術	女子ソフトテニス、美術	3-3 担任	横尾 美紀	数学	剣道
3年副担	村岡裕一郎	社会	男子ソフトテニス	3年副担	馬場 慎	理科	サッカー
養護教諭	石松美佐子		*	栄養教諭	宮島紀美子		
副主査	古川 三紀		*	中1TT	谷崎 有子	数学	
中1TT	田原 朋美	英語		事務職員	田中 晴美		
事務員	戸塚 敏和		*	図書司書	武富 真琴		
図書事務	福井 恵子		*	S C	青山のぞみ	スクールカウンセラー	
S相談員	倉持亜衣子	サポート相談員		学習支援員	堤 依子	*	
ICT支援員	大屋 淳		*	S S	福田 達裕	スクールサポート	
ALT	アンディ ヤン		*				





＜学校教育目標について…私たちの合い言葉！＞

本校の教育目標は、「創り、つなぐ」～夢・絆・伝統～です。

「夢」は、なりたい自分像をもち、努力し続けること。「絆」は、心をつなぎ、ともに前進すること。「伝統」は、古きを受け継ぎ、新しきを創造することとしています。つまり、中学校での授業や学校行事、生徒会活動や部活動をはじめとする日々の生活の中で、生徒たちが夢や目標を持って努力したり、心が繋がった信じられる仲間をつくったり、郷土を知り諸富を愛し、郷土諸富に貢献する力をつけたりしながら、大きく成長することを目指しています。

この学びや成長は、学校の中だけで得られるものではなく、地域ボランティア活動や地域行事に参加するなど、地域の一員という意識をもてる活動することで得られます。太田の浮立、三重の獅子舞、町民体育大会や徐福桜ウォーキング、諸富フェスタ、三重津海軍所跡ボランティア清掃などを通して、地域の方々に社会人としてのマナーや生きる知恵を学び、自分に何ができるかを考え、実践する力を身につけていってほしいと期待しています。

夢に向かう自分を創って未来へとつなぎ、人との絆を創って社会につなぎ、伝統を受け継ぐ心をつくって郷土愛へつないでいきたいと思います。

第57回 入学式

新入生 男子 48名
女子 38名 計 86名



4月11日（水）天気はあいにくの曇り空。しかし、その雲を吹き飛ばすように、笑顔の新入生86名が入学してきました。諸富中学校の制服に身を包み、少し緊張した面持ちで座っていた1年生ですが、日々、中学校生活に慣れてきているようです。生徒たちの柔らかな対応力と吸収力には、底知れないと感じています。

今週から部活動体験が始まり、4月20日（金）

には部活動の編成を行います。1年生は初めての部活動です。2、3年生が1年生の立場にどれだけ立って行動できるのか、また、だからといって甘やかすのではなく、きちんと教えられるのか楽しみにしています。



＜終わりに＞

今年度より校長として赴任した南里美紀江（なんりみきえ）です。子どもたちの夢や成長のために、情熱をもって全力でがんばります。どうぞよろしくお願ひします。